



### Die Zukunft unserer Gesellschaft mitgestalten

Systems Engineering-Absolvierende der Hochschule Aalen verabschiedet

---

**13.11.2021** | „Sie haben es geschafft. Dazu möchten wir Ihnen heute ganz herzlich gratulieren. Mit Ihrem Abschluss der Hochschule Aalen sind Sie gut gerüstet für die Zukunft“, erklärte Prorektor Prof. Dr. Harald Riegel bei der Verabschiedung in der Aula. Mehr als 500 Absolventinnen und Absolventen nahmen an der zentralen Feier vor Ort teil, andere verfolgten diese genau wie die Familien der Absolventinnen und Absolventen per Live-Stream zu Hause. Wie die Vorlesungen im Wintersemester 2021/22 wurde auch die Absolventenfeier als hybride Veranstaltung durchgeführt.

[Zum Presseartikel der Abschlussfeier](#)